



PENTING PENGUATAN KOLABORASI

Transformasi Digitalisasi Pendidikan di DIY

YOGYA (KR) - Teknologi informasi saat ini berkembang pesat, hingga mempengaruhi berbagai sektor kehidupan. Baik ekonomi, sosial budaya dan pendidikan. Dampak perkembangan teknologi informasi dan komunikasi amat dirasakan dunia pendidikan.

Pendidikan sebagai sumbu utama penguat kemajuan bangsa dalam menciptakan sumber daya manusia yang unggul harus senantiasa ditopang dengan pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi yang maksimal.

“Guna mendukung Rencana Aksi Daerah Jogja Smart Province, dimana salah satu dimensinya adalah *smart society*, peran stakeholder pendidikan di seluruh DIY sangat dibutuhkan. Saling berko-

laborasi harus dilakukan agar mampu mewujudkan ‘masyarakat cerdas’ yang melek teknologi digital dan bijak dalam pemanfaatan TIK melalui literasi digital,” papar Kepala Balai Teknologi Komunikasi Pendidikan (Balai Tekkomdik), Rudy Prakanto MEng di Yogyakarta, Sabtu (3/12).

Rudy mengatakan, guna mendukung pencapaian Jogja Smart Province tersebut, Balai Tekkomdik DIY berinisiatif membangun kolaborasi dan sinergi dengan beraudiensi ke seluruh Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten/Kota se-DIY. Maksud dan tujuan audiensi adalah memberikan wawasan tentang peran Balai Tekkomdik dalam pengembangan Pendidikan berbasis TIK yang da-

pat dikerjasamakan. Beberapa aktivitas yang dapat dilakukan antara lain pengembangan teknologi pembelajaran, bimbingan teknis produksi dan pemanfaatan media pembelajaran berbasis TIK hingga pendampingan guru dalam merancang media pembelajaran.

“Mengingat kewenangan Disdikpora Kabupaten dan Kota adalah untuk jenjang PNF, PAUD, TK, SD, dan SMP, maka kerja sama para pihak di Kabupaten/Kota dan Pemda DIY sangat diperlukan. Karena peningkatan kualitas dan kapasitas pendidik sangat penting di era kemajuan teknologi digitalisasi saat ini,” terangnya.

Ditambahkan Rudy, audiensi dari Balai Tekkomdik ke Disdikpora Kabupaten/Kota, diterima de-

ngan baik oleh seluruh Kepala Dinas. Karena semua memiliki komitmen sama untuk meningkatkan kualitas pendidikan di DIY melalui teknologi informasi yang kemajuannya tidak mungkin hindari harus dengan kolaborasi.

Respons positif disampaikan langsung oleh Kepala Dinas Dikpora Kota Yogyakarta Budi Santosa Asrori MSi, Kabupaten Bantul Drs Isdarmoko MPar, Sleman Drs Ery Widaryana MM, Kulonprogo Arif Prastowo MSi dan Gunungkidul oleh Nunuk Setyowati MM. Semua sepakat bahwa kolaborasi untuk digitalisasi pendidikan di DIY perlu dilakukan. Mereka pun sangat setuju bila nantinya dituangkan dalam perjanjian kerja sama para pihak. (Ria)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005